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Dopo una lunga battaglia dei lavoratori e dell'intera provincia 

Accordo alla Cantoni di Lucca 
Per g l i invest iment i confermat i g l i impegn i presi nel '75 - Nuove macchine nel reparto f i la tura - Saranno as
sunt i 2 7 0 nuov i d ipendent i - In iz iat ive per la formazione professionale - Istituita la quat tordicesima mensi l i tà 

LUCCA — Si è chiusa posi 
t ivamente con la firma di 
un accordo che accoglie i 
punti qualificanti della 
piattaforma sindacale, la 
lunga vertenza del gruppo Cu
cirini — Cantoni — Coats. 
Per l'importanza che la Can
toni riveste per l'economia 
lucchese, per il carattere di 
punta avanzata del movimen
to operaio, per la portata de
gli obiettivi proposti e rag
giunti e per il carattere gene
rale che la lotta degli operai 
della Cantoni ha assunto 
coinvolgendo tu t te le forze 
sociali, politiche e istituzio
nali della città, la firma di 
questo accordo segna una 
grande vittoria e apre una fa
se nuova e più avanzata nell' 
intera Lucchesia. Ma il carat
tere multinazionale del grup
po e l 'atteggiamento tenuto 
dalla direzione in tu t ta la fa
se centrale delle t ra t ta t ive 
quando completo era l'alli
neamento alle posizioni de
gli altri grandi gruppi indu
striali, dà all'accordo Can
toni un valore nazionale. Il 
gruppo Cantoni ha infatti, 
oltre i 3 mila dipendenti del
lo stabilimento di Lucca, al
tri 2 mila operai suddivisi 
negli stabilimenti e depositi 
di Foggia. Rieti, Milano, Co-
droipo. Novate e Napoli. 

Dopo una lunga fase di 
stallo nelle trattative, in que
sto ult imo mese si erano 
cominciati a trovare punti 
di accordo su vari argomen
ti. ma è rimasto fino all'ul
t imo incontro risolutivo dei 
giorni scorsi lo scoglio dei 
livelli occupazionali. 

La lotta e l'impegno dei 
lavoratori sono stati duri e 
hanno dimostrato grande 
unità e capacità di ent rare 
nel merito di singoli proble
mi e delle risposte che ad 
essi intendeva dare l'azien
da. Per giungere a questa si
gnificativa vittoria sono sta
te necessarie 80 ore di scio
pero. due scioperi generali 
di categoria e uno intercate
goriale, imponenti cortei per 
le vie della cit tà a cui hanno 
dato la propria adesione le 
forze sociali come i com
mercianti, H comune di Luc
ca, e la Provincia con or
dini del giorno approvati 
all 'unanimità, le forze po
litiche con prese di posizio
ne unitarie, lo stesso pre
fetto che ha seguito da vi
cino tu t te le fasi della t ra t ta
tiva e ha inviato per la sua 
positiva conclusione un tele
gramma alle maestranze e 
alla direzione dello stabili
mento. 

L'accordo approvato all ' 
unanimità da un'entusia-
smante assemblea generale 
dei lavoratori, ha validità 
fino al maggio del 1980 e si 
apre con un preambolo in 
cui la Cantoni dichiara la 
propria disponibilità, mante
nendo 1 livelli occupaziona
li negli stabilimenti del cen
tro-nord, a privilegiare quel
li del sud di Poggia e Rieti 
puntando ad un loro svi
luppo 

INVESTIMENTI —L'azien
da conferma per Lucca gli 
Impegni presi nello ottobre 
del '75 mentre sono allo stu
dio investimenti indirizzati 
al miglioramento della pro
dutt ività e della organizza
zione tecnico produttiva. Nel 
repar to filatura saranno in
stallate nuove macchine, sa
rà potenziata l'officina in 
modo da ridurre il lavoro da
to a terzi, e sarà cercata una 
sistemazione migliore per gli 
uffici. 

Complessivamente gli inve
stimenti dovrebbero assom
mare a diversi miliardi. 

NUOVE LAVORAZIONI — 
Nei prossimi mesi verrà tra
sferita a Lucca la fase di al
lestimento dell'hobbivendolo 
che ha dimostrato di avere 
un buon mercato; ha avuto 
in tanto inizio la lavorazione 
della lana che per ora inte
ressa una ventina di dipen
denti, ma entro il 78 l 'attuale 
produzione dovrà essere rad
doppiata. 

Questo della lana e delle 
fibre sintetiche, di cui pro
segue la sperimentazione è 
un campo che può aprire no
tevoli prospettive per l'oc
cupazione. 

RICERCA — E' un punto 
qualificante che la Cantoni 
nella prima fase della trat
tativa si era rifiutata anche 
di affrontare: ora prende 1' 
impegno di costituire entro 
la fine di quest 'anno un 
gruppo di pianificazione con 
compiti di studio di proget
ti nel campo tecnologico e 
merceologico, che si avvarrà 
della collaborazione dei di
pendenti. 

OCCUPAZIONE - - L'impe
gno è di mantenere gli at
tuali livelli, assumendo co
munque 270 dipendenti, di 
cui 203 nello stabilimento di 
Lucca privilegiando la mano 
d'opera femminile che ne
gli ultimi tempi era invece 
s ta ta discriminata. 

AMBIENTE DI LAVO
RO — L'azienda si impegna 
a continuare la rilevazione 
in accordo con un ente pub
blico e a operare una miglio
re climatizzazione di tut t i gli 
ambienti intervenendo anche 
sul fattori polvere e rumore. 

O R G A N I Z Z A Z I O N E DEL 
LAVORO — Di intesa con le 

rappresentanze sindacali ver
ranno adottate iniziative 
quali corsi di formazione pro
fessionale, rotazioni, ricom
posizione delle mansioni, ar
ricchimento dei compiti e 
ogni altra iniziativa che pos
sa determinare un'effettiva 
crescita della capacità pro
fessionale dei lavoratori. 

In questo senso anche il 
cottimo assumerà valore 
professionale. Dal primo giu
gno del '78 verrà soppressa 
una categoria e vi sarà uno 
spostamento in avanti . 

PARTE SALARIALE — 
Viene istituita la quattordi
cesima mensilità che giun
gerà a completezza con gra
dualità nel 1979: resta fer
mo fino al luglio del '79 il 
prezzo della mensa, mentre 
aumenta l'indennità mensa 
corrisposta agli operai del 
turno di notte: dal prossimo 
anno il guadagno massimo 
di cottimo verrà elevato a 
15 mila lire. 

NORMATIVA — Del pio 
blema dell'assenteismo si 
parlerà in termini nuovi e 
le organizzazioni sindacali 
esamineranno entro ottobre 
le cause reali e le iniziative 
anche sperimentali da sug
gerire alla direzione. 

Alle donne lavoratrici as
senti per gravidanza e pùr-
perio. a partire dal prossi
mo ottobre il t ra t tamento 
previsto dalle attuali dispo
sizioni verrà corrisposto con 
anticipo. Aumenta infine il 
monte-ore retribuito a dispo
sizione dei membri del comi
ta to di coordinamento nazio
nale del gruppo. 

Mercoledì a Firenze 

Convegno regionale 
degli operai agricoli 

I s indacati di categor ia h a n n o proc lamato lo scio
pero un i ta r i amente ai g r a n d i g r u p p i e agl i edi l i 

150 ore 
in via di 

conclusione 
a Pontedera 

PONTEDERA — Circa 150 
lavoratori stanilo per cctv 
cludere a Pontedera ì corsi 
delle 150 ore, eoo il conse
guimento della licenza di 
scuola media. Tuttavia a 
Pcotederu i corsi delle 150 
ore rischiano una caduta, 
almeno nell'immediato, se 
ticti si troveranno forme 
nuove di utilizzazione di 
questa importante conquista 

Del problema si sta inte
ressando la f e d e r a z i o n e 
CGIL-CISL-UIL di zona, : 
sindacati scuola confederali 
e la FLM, che hanno deciso 
di andare ad un incentro 
con i lavoratori che hanno 
frequentato i corsi. Sarà esa
minata la possibilità di pro
porre corsi sperimentali di 
scuola media superiore. 

La federazione regionale 
unitaria degli operai agrico
li ha deciso di proclamare lo 
sciopero per venerdì, in eco-
comitanza ccn quello dei 
grandi gruppi industriali e 
degli edili. I lavoratori del
la terra parteciperanno quin
di alla iniziativa in program
ma nelle varie province. 

All'astensione dal lavoro 
seno interessati anche i la
voratori forestali per la dife
sa dell'occupazione e lo svi
luppo economico della mon
tagna. 

La federazione unitaria ha 
inoltre deciso la ccn vocazio
ne di un convegno regionale 
dei • delegati di azienda per 
mercoledì a Firenze, presso 
il circolo Vie Nuove, al qua
le prenderanno parte oltre 
300 attivisti in rappresentan
za di a l t re t tante aziende a-
gricole della Toscana. 

In quell'occasicne. perdu
rando l 'attuale atteggiamen
to di chiusura e di intrasi-
genza della confagricoltura. 
sarà decisa una ulteriore in-

i tcnsificazione, delle azicni di 
lotta. 

Intensificate le iniziative dell'amministrazione 

Alla ricerca di un rimedio 
per le frane a S. Marcello 

Lo studio della situazione affidato a due geologi ed un ingegnere — Il problema 
dei finanziamenti — Ultimate le opere più urgenti — Lo Stato dovrebbe intervenire 

A PISA INCONTRO PCI OPERATORI ECONOMICI 
Venerdì alle 16.30 nell 'auditorium della cassa di rispar

mio a San Miniato si terrà « u n incontro con gli operatori 
economici della provincia di P isa» organizzato dalla fede
razione comunista pisana. L*on. Eugenio Peggio, presidente 
della commissione lavori pubblici della Camera, introdurrà 
i lavori con una relazione sul tema « i problemi dei ceti 
medi produttivi nell 'attuale situazione economica e politi
ca del paese )>. 
CONVEGNO SULLE ACQUE TERMALI 

Un convegno di zona sul pieno utilizzo delle acque ter
mali con particolare riferimento alle terme di Saturnia 
si svolgerà mercoledì alle 15,30 nella sala del consiglio co
munale di Mandano . 
ATTIVO COMUNISTA DELLA VERSILIA 

Giovedì alle 21,30 presso il saloncino dell'AMAF in via 
Coppino a Viareggio, è convocato l'attivo dei comunisti della 
Versilia. All'ordine del giorno « L'accordo politico program
matico ed i compiti del part i to nella nuova situazione». 
NUOVO SINDACO A CRESPINA 

Il consiglio comunale di Crespina ha eletto come nuovo 
sindaco la compagna Nadia Zappilli Meini. in sostituzione 
del compagno Giuliano Bardelli, dimissionario per ragioni 
di salute e di lavoro. 
ATTIVO SINDACALE A PONTEDERA 

Domani alle 15 nella Casa della cultura è convocato l'at
tivo della federazione CGIL-CISL-UIL di Pontedera. 

SAN MARCELLO — La mon
tagna è ferita. I segni si sta
gliano sui suoi fianchi argil
losi. Li hanno lasciati le fra
ne precipitate a valle, tiran
dosi dietro tutto ciò che han
no trovato lungo il loro cam
mino: piante, strade e case. 
Le prime avvisaglie del disa
stro, a San Marcello, le si 
ebbero all'inizio di gennaio 
nella zona Bellavista, poco 
fuori il paese. 

Sotto il battere di una piog
gia fitta ed insistente il ter
reno friabile si staccò dal sot
tofondo argilloso e cominciò 
a scivolare in basso: prima 
investi la strada provinciale, 
poi — e si era già a feb
braio — una cabina di tra
sformazione dell'ENEL. 

L"amministrazione comuna
le di San Marcello si era già 
mossa a febbraio: dopo gli 
eventi di aprile ha intensifi
cato le proprie iniziative. Ha 
affidato a due geologi (Bi-
nazzi e Verani) e ad un in
gegnere (Mazzoni) l'incarico 
di studiare la situazione 

Perchè è crollata la mon
tagna? Ci sono cause contin
genti e cause remote, rispon
dono i geologi. Le prime van
no ricercate nelle precipita
zioni atmosferiche superiori 

alle medie stagionali che han
no colpito la zona e che han
no superato largamente le 
capacità di assorbimento del 
terreno. Le seconde, che sono 
poi le più gravi, affondano 
le radici nel passato: si chia
mano disboschimento e man
canza di regolamentazione 
idrogeologica. 

L'amministrazione comuna
le di San Marcello con lo 
studio affidato ai tre tecnici 
intende recuperare il tempo 
perso da altri. « Le frane si 
prevedono e si possono an
che prevenire, ma è difficile 
fermarle e per farlo occor
rono tant i , tanti soldi ». dice 
uno dei geologi incaricati del
la ricerca. E l'amministrazio 
"ne comunale è alla ricerca 
dei finanziamenti necessari 
per la parte che la riguarda. 
Altri interventi dovranno es
sere compiuti dallo Stato 

Per il momento vanno avan
ti ì rilevamenti ed i sinfoag-
g: del terreno, mentre -. sono 
state ult imate alcune op^re 
(drenaggio delle acque e con
tenimento del terreno) che 
presentavano caratteristiche 
di emergenza. A conclusione 
della campagna di ricerca. 
iniziata ai primi di maggio. 
dovrà iniziare la bonifica gè 
nera le della zona 

Incontro 
a Livorno 

per il 
cantiere 
Orlando 

LIVORNO - Si è svolto il 
preannunciato incontro tra li
na delegazione del consiglio 
di fabbrica del cantiere na
vale Luigi Orlando e una de
legazione della federazione 
del comitato cittadino del 
PCI. «Tema dell'incontro — 
si legge in una noto — è sta
to l'esame del reperimento 
del lavoro da parte dell'azien
da che negli ultimi mesi ave
vano sollevato le preoccupa
zioni dei lavoratori ed erano 
stati oggetto dell'iniziativa 
degli enti e delle forze poli
tiche sindacali presenti nel 
comitato cittadino di difesa ». 

Le due delegazioni hanno 
rilevato che l'affido di una 
commessa di sette traghetti 
al cantiere di Livorno da par
te della Fiumare intende ri
solvere. nel medio periodo, 
i problemi aperti, anche se 
rimangono preoccupazioni per 
il carico di lavoro delle dit
te Qppaltatrici. se i termini 
di affido della commessa non 
si concretizzeranno rapida
mente. Nel corso dell'incon 
tro è stato inoltre rilevato 
che il modo con cui si è avu
to notizia dell'affidamento at
traverso il telegramma di un 
funzionario delle partecipa
zioni statali prescindendo da 
ogni rapporto con enti e isti
tuzioni rappresentative della 
città è stata la conferma di 
un metodo inaccettabile che 
deve essere superato. In so
stanza viene cioè criticato 
il fatto che di fronte a proble
mi di interesse così generale. 
la Finmare in modo distorto 
IKI informato l'onorevole Emo 
Danesi, (di cui sono noti gli 
stretti rapporti con il mini
stro Bisaglia e le partecipa
zioni statali). Il quale ha suc
cessi vaminU' passato la no
tizia al presidente del CNL. il 
de Baroni, ignorando del tut
to le istituzioni le forze poli
tiche e sindacali, si è così 
chiaramente ripro|x)sta una 
prassi e un metodo negativo 
di sapore clientelare e degno 
di una trama privata, con 
cui si sono volute presentare 
soluzioni a problemi di rilie
vo cosi generale, sui quali 
si è esercitato l'impegno di 
tutta la città e non certo so
lo di un onorevole de. 

Comune valutazione delle 
due delegazioni è stata che 
« il superamento delle ricor
renti difficoltà del cantiere 
livornese si può avere solo 
— conclude la nota — nell' 
avvio di una politica econo
mica che consideri in modo 
nuovo il ruolo che la cantie
ristica italiana può assolvere 
nel ripiano del deficit della 
bilancia dei pagamenti e nel
lo sviluppo di una serie di 
attività industriali e commer
ciali indotte. Da questo pun
to di vista si è espresso ap
prezzamento per la individua
zione della cantieristica co
me uno dei settori nei quali 
interviene con un apposito 
piano, come contenuto nell' 
accordo programmatico tra i 
partiti democratici ». 

Ricordo 
A due mesi dalla morte del com

pagno Guido Bonaccorsi venuto a 
mancare all'età di 7 8 anni, la fa
miglia nel ricordarlo ai compagni 
ed amici, sottoscrive lire 3 0 mila 
per la stampa comunista. 

Giungano loro le più sentite con
doglianze della nostra redazione. 

0 R A D EI 
FIRENZE - Via Borgo S. Lorenzo 

VENDITA ANNUALE 
A PREZZI ECCEZIONALI 

PER DONNA 
ABITI E COPRICOSTUMI - GONNE - PANTALONI, JEANS E GABARDINA 
CAMICETTE TESSUTO - MAGLIETTE - COSTUMI E BIKINI 

PER UOMO 
CAMICIE MEZZA MANICA • CAMICIE MANICA LUNGA - MAGLIETTE 

ABBIGLIAMENTO - CONFEZIONI 

CLUB 
VIA CENTOSTELLE, 20/D - FIRENZE 

DA MARTEDÌ' 5 LUGLIO 

VENDITA A PREZZI 
DI REALIZZO 

PER RINNOVO LOCALI 

in via baracca 148 faci le 
parcheggio 

\i tutti i prezzi esposti 
*»• ingresso libero 

•asr 

CENTRO tela 
BOMBONIERA 

il più grande negozio di Firenze 

MILIONI 
SUBITO 

Do». Tricoll & soci 

Mutui ipotecari 
in settimana 

5. stipendio cessione 
Finanziamenti 

UN A M I C O 
AL VOSTRO FIANCO 

— Non pagate la svaluta* 
zione della l ira; 

— Spese minime. 
IN T U T T A I T A L I A 

F I R E N Z E 
V.le Europa, 192 

tei. (055) 58.7555 e 68.11.289 
Posteggio gratuito 

LUCCA • Via Casanova 
(Maggiano) - Tel . 599.979 

LA SPEZIA • Migliarina 
Via Gagliola. 100 
tei. (0187) 506.188 

DOPO LE MEDIE 

LICEO LINGUISTICO 
COMMERCIALE 

3 anni di preparinone accurata 
per u.i impiego altamente 

qualificato 

3 LEZIONI DI PROVA GRATUITE 

WALL STREET INSTITUTE : 
- i r * - J * - J * ^4 * ; ,<^e 47i"€5 

PICCOLA PUBBLICITÀ' 
.TERRENI agricoli alberati pia-
'neggtaciti zona Salviatino vici-
Ini autobus Vendesi anche pic-
jcoli lotti condizioni pagamento 
i telefonare ore ufficio 260640 • 
i Firenze. 
! TERRENI agricoli zena Fiesole 
l olivati vitati perfetta manu-
Itecizicoe acqua Vendesi anche 
jpiccoli lotti prezzo modestissi-
imo telefonare 260640 ore ufficio 
Firenze. 

THE BRITISH 
INSTITUTE 

OF FLORENCE 
2. Via Tornabuoni 
Tel. 298.866 • 284.033 

F IRENZE 

CORSI 
ESTIVI 

DI 

LINGUA 
INGLESE 
EDITORI RIUNITI 

D i v i s i o n e E n c i c l o p e d i a 

ULISSE 
Agenzia per la Toscana 

ricerca 
c o m p a g n e - c o m p a g n i 

cui a f f i d a r e 
z o n a d i c o m p e t e n z a 

Scrivere: . _ 
« Enciclopedia Ulisse » 

Via M. Malibran, 61 
FIRENZE 

L/VK!H£nWGGWE 

' 

Continua la vendita promozionale offerta dal 

per i seguenti prodotti: 

• Portapacchi F.A.P.A! modello Europa: 
grande L. 7000+IVA 
piccolo L. 6420 +IVA 

• Art. coprisedilc con marchio GART sconto 20% 
• Art. filtra vedo (o tendine parasole) sconto 15% 
• Cinture di sicurezza BRITAX sconto 40% 
• Caschi NAVA e DWS sconto 25% 

A chi si presenta nei negozi associati al GART con il tagliando del 

giornale riportante la pubblicità sarà concesso un ulteriore sconto del 

5 % sul materiale acquistato (esclusi i due tipi di portapacchi) 

I NEGOZI SONO RICONOSCIBILI DAL MARCHIO DEL GART ESPOSTO NELLE VETRINE 

i » 

I! 
i i 

I ! 

Da lunedi mattina, ore 9 

Abiti (estivi) 

Da lunedì ore 9 iniziano i 

Ciacche ( « M L. 19.900 

Pantaloni MVO L. 4.900 

L 24.900 \ mMJX. I 

! ! 

da 
il 
i i 
i t 

CONFEZIONI 
Via del Corso, 36 R - Telefono 287.670 - FIRENZE 

I VERI «GRANDI SALDI ESTIVI » 

SU TUTTE LE CONFEZIONI 77 UOMO-DONNA 
0A 

TUTTE LE CONFEZIONI ESTATE 77 DELLE 

MIGLIORI MARCHE A PREZZI DI 

SALDO 
OCCASIONI PER TUTTI ! ! ! 


